



Palabras centrales pronunciadas por Vladimir Hernández Meneses, Secretario General de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) de la Universidad Central “Marta Abreu” de Las Villas (UCLV), en el Acto por el “Día de la Cultura Cubana”

Buenos días:

Cuando la COVID-19, por el mes de marzo de 2020, a pasos acelerados se multiplicaba en contagiados y fallecidos por todas las regiones del mundo, y entre estas Cuba, nuestro gobierno, desde la visión humanista que le caracteriza, enfocó su accionar a la salvaguarda de su pueblo. En ese empeño, durante 18 meses, ha puesto a disposición los recursos materiales y humanos, creciéndose ante las más difíciles circunstancias provocadas por una crisis económica global y el recrudecimiento de la más injusta e inhumana política que pueda imponer un gobierno a otro, durante 62 años de bloqueo y el arrecio de sus 243 medidas adicionales. Con la sabiduría de nuestros dirigentes, el apego al pueblo, las conquistas alcanzadas en años de Revolución, la encomiable labor del personal de la salud, el apoyo incondicional de nuestra juventud de vanguardia en cada escenario, y los resultados palpables de nuestros candidatos vacunales, como fruto de la obra y de la política científica trazada e impulsada por aquel sol de luz larga, como dijera el cantor, al referirse a nuestro inmortal Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, sumado al talento de hombres y mujeres forjados por la Revolución, entre los que cabe destacar la presencia de una hija de esta casa de altos estudios; pese a todas las limitaciones económicas, Cuba es el país de las Américas con el más alto porcentaje de la población con al menos una dosis administrada de las vacunas contra la COVID-19, el de mayor velocidad de vacunación diaria en el mundo y el único que ha podido desarrollar una campaña masiva en los niños desde los dos años de edad.

Lo anteriormente expresado, nos permite ver una Cuba, que paulatinamente, apuesta por la reanimación de su vida social, los espacios y servicios públicos, las escuelas, el turismo y otros sectores de la economía. Una Cuba, que ha sabido crecerse con sus propias fuerzas y la ayuda de pueblos y comités de solidaridad, con el espíritu indoblegable, la dignidad y la capacidad de resistencia de nuestro pueblo, heredero de la unidad, la creatividad y sobre todas las cosas del espíritu de victoria, que se ha cultivado en medio de tantos años de duras batallas. Pero en medio del dolor de nuestras familias, del sacrificio y la entereza de nuestro pueblo, no han cesado quienes apuestan al fracaso del Socialismo en Cuba, han intentado socavar nuestra tranquilidad ciudadana y la paz, quienes vieron en el 11 de julio el golpe definitivo a la Revolución, continúan aventurándose en provocaciones, y resquebrajar un símbolo de nuestro pueblo que es la unidad nacional, por eso el intento reiterado de “golpe suave”, como parte de la guerra no convencional que nos aplican con intensidad, dirigida fundamentalmente, como expresara en su informe al 8vo Congreso del Partido Comunista de Cuba, el General de Ejército, compañero Raúl Castro Ruz, y cito: “a los jóvenes, mujeres y académicos, al sector artístico e intelectual (...)”, fin de la cita. Ellos venden una Cuba, basada en la mentira, la manipulación y la propagación de noticias falsas, mediante las que conforman y divulgan una Cuba moribunda y sin futuro, con el fin de detonar su anhelado estallido social, y el fin definitivo de nuestro sistema político.

Ese es su empeño y es también el objetivo de quienes utilizando como fachada una “manifestación pacífica” organizan una nueva manifestación planificada para el 15 de noviembre próximo, en 9 municipios del país.

Detrás de esa supuesta manifestación pacífica, se esconden desde la otra orilla, fervientes partidarios de provocaciones violentas, como los congresistas Marco Rubio, Mario Díaz-Balart y María Elvira Salazar; el terrorista reconvertido Gutiérrez Boronat (quien ha declarado su apoyo a esta acción “para derrocar al régimen”), la Fundación Nacional Cubano Americana y la recua mercenaria de la Brigada 2506, cuyo presidente de turno declaró en Miami que, y cito: “Con estos pasos se fomentará una explosión dentro de Cuba para que de nuevo nuestros hermanos tomen las calles y esto nos lleve al derrumbe de un régimen...” fin de la cita. Sirva este espacio también, para denunciar además, el respaldo logístico y material, los consejos y orientaciones que estos grupos de contrarrevolucionarios, que aclaman la “pacificancia”, haciendo alusión a sus expresiones, reciben por parte de funcionarios del gobierno de los Estados Unidos, incluyendo el Encargado de Negocio, comportamiento que viola la contravención del Derecho Internacional y en particular de la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas.

Desde nuestra Universidad Central de Las Villas, una institución que ha sabido cumplir con el encargo de nuestro Che, pintada de las clases más humildes de nuestra sociedad:

-denunciamos todo tipo de maniobra e intento desestabilizador de nuestra soberanía, nuestra tranquilidad ciudadana,

-rechazamos todo acto que intente desconocer lo aprobado por el 86.85% de los cubanos, quienes guiados por lo más avanzado del pensamiento revolucionario, antimperialista, por el ideario de Martí y Fidel, decididos a llevar adelante la Revolución del Moncada, del Granma, de la Sierra, de la lucha clandestina y de Girón, sustentada en la unidad del pueblo, que conquistó la plena independencia nacional, convencidos de que Cuba no volverá al capitalismo, de que solo en el socialismo y el comunismo, el ser humano alcanza su dignidad plena, conscientes de que el liderazgo del Partido Comunista de Cuba, nacido de la voluntad unitaria de las organizaciones que contribuyeron al triunfo de la Revolución, garantía de nuestro orden político, económico y social,

-ratificamos lo expuesto en el Artículo 4 de nuestra Constitución, el cual enuncia que: “el sistema socialista que refrenda esta Constitución, es irrevocable” y la cual en su artículo 45 señala que: «El ejercicio de los derechos de las personas solo está limitado por los derechos de los demás, la seguridad colectiva, el bienestar general, el respeto al orden público, a la Constitución y a las leyes.»

-inspirados en el heroísmo, patriotismo y herederos de la conciencia nacional y ansia cubana de patria y libertad, conscientes de que somos continuidad de esta Revolución iniciada por Céspedes el 10 de octubre de 1968,

-conscientes de que cuando en condiciones difíciles hubo un Zanjón, en respuesta hubo un Baraguá, hoy 20 de octubre, cuando celebramos el Día de la Cultura cubana, en honor a tan importante acontecimiento, donde por vez primera se escuchaban las notas del hoy himno nacional,

-reafirmamos como lo hiciera Fidel aquel 15 de marzo de 1978, y cito: “inspirados en nuestros antepasados, inspirados en hechos como este, en Antonio Maceo, sepamos cumplir cabalmente nuestros deberes de hoy (...)” Cuba es y será un eterno Baraguá y como él decimos hoy: “quien intente apoderarse de Cuba, recogerá el polvo de su suelo anegado en sangre, si no perece en la lucha.”

¡Patria o Muerte!

¡Venceremos!